



Sofbats by
Hadrat Shaykh Muhammad Mehmet Adil al-Hakkani

LOS QUE HACEN LO CORRECTO

As-Salāmu ‘alaykum wa rah̄matu Llāh.

Aū’dbu bi-Llāhi mina sh-Shayṭāni r-rajīm. Bismi Llāhi r-Rah̄māni r-Rah̄īm.

Waṣ-ṣalātu wa s-salāmu ‘alā Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalina wa l-Ākhirīn.

Madad yā Rasūla Llāh, madad yā Sādāti Aṣḥābi Rasūli Llāh, madad yā Mashāyikhinā, dastūr yā

Shaykh ‘Abdu Llāh al-F’āiz ad-Dāghistāni, Shaykh Muḥammad Nāzim al-Ḥaqqāni. Madad.

Ṭarīqatunā ṣ-ṣuḥbah wa l-kbayru fi l-jam’iyyah.

El Santo Profeta ﷺ afirma que un grupo de personas de su nación se mantendrá firme en el camino de la verdad hasta el día del Juicio. Están en el camino correcto. Algunos piensan que toda la humanidad se ha corrompido, pero hay algunos entre ellos que están en el camino de la verdad. Tales personas existen. No es que no existan. Así que la gente no debe caer en la desesperación. El mu’min no debe hacer eso. Ellos [es decir, los que están en el buen camino] no se extinguirán. Allah los protegerá, y por la barakah y la bendición de esa gente, la Ummah se mantendrá.

Gracias a Allah. A veces ves que ocurren cosas que indican que esta nación no está sin un dueño [Sahib]. Allah es el Poseedor y Allah ayuda a este grupo, [a esta buena gente]. Él da protección, porque si estas personas no existieran, entonces shaytan y sus seguidores, sus soldados, los no-creyentes y los infieles intentarían y esperarían deshacerse de todos [los creyentes], de todos nosotros. Aunque intenten mucho, y vuelvan a atacar, gracias a Allah que por Su ayuda, la Ummah se mantiene en pie.

Los que están con Allah no se desesperan. La desesperación no debería existir. La desesperación es un signo de falta de respeto hacia Allah. Pedir ayuda a Allah es la acción más virtuosa para nosotros, así que no deberíamos desesperarnos. Si eso ocurre, significa que en ese momento, tu fe es débil. Por lo tanto, todo el mundo debería creer lo siguiente: Allah está con nosotros. Allah no está con los que esconden la verdad (*kuffar*). Allah [les] da una oportunidad – no está con ellos – con el fin de ponernos a prueba, como una prueba para nosotros. Gracias a Allah que las benditas enseñanzas de nuestro Santo Profeta ﷺ nos mantienen en pie, por mucho que intenten y se enfrenten a esta [buena] gente, esta Ummah, y al Islam. De nuevo, gracias a Allah que muchas personas, aunque sean silenciosos, están en el buen camino.



Sofbats by
Hadrat Shaykh Muhammad Mehmet Adil al-Hakkani

Otra vez, como lo hemos visto, [después de] este terremoto, estaban mostrando que habían rescatado a gente. Quizás no se fijen en algo tan pequeño, pero encontraron una cartera. Quién sabe si su propietario falleció o no. No lo sabemos, pero dentro había una lista. Quiera Allah elevar la estación [espiritual] de esa persona. Al parecer, había tomado prestado dinero y, para asegurarse de que todo quede claro por si acaso algo le sucede, dejó una lista dentro de su cartera para que cualquiera sepa la cantidad de dinero que había tomado prestado de tal o cual persona. La gente no es corrupta, aunque se hayan esforzado tanto en corromper a estas personas. No todos son corruptos, y hay millones de esas personas silenciosas. Que Allah nos ayude por medio de esas personas y que Él asista a la Ummat (Nación).

Oímos que una persona se comportó de manera vil y engañó a algunas personas. Esto hace que la gente caiga en la desesperación, y [nos da la sensación de que] no podemos encontrar a nadie en quien confiar. ¿En quién se puede confiar? Se podría pensar que todos son ladrones, que todos no tienen vergüenza, que todo el mundo está buscando una oportunidad para robarte. Pues bien, puede que tales personas sean más evidentes, pero los silenciosos son más numerosos. La mayoría silenciosa cree en Allah. Son ellos los que mantienen la verdad. Y, como hemos dicho, por el honor de esas personas, se encontrarán en el [buen] camino hasta el día del Juicio, como dijo nuestro Santo Profeta ﷺ. Los que mantienen la verdad y la justicia, son ellos los siervos amados de Allah. Quiera Allah protegernos del malo de nuestro ego. Que seamos como esas personas. Que Allah ayude a esa nación y el Islam, insha'Allah.

*Wa min Allāhi t-tawfiq,
al-Fatḥah*

Şuḥbah of Shaykh Muḥammad Mehmet 'Adil
Dated 04 November 2020 / 18 Rabī'u l-Annwāl 1442
Akbaba Dergah, Morning Prayer